

Un candidat à l'Assemblée Constituante vénézuélienne est assassiné



Caracas, 11 juillet (RHC)- Luis Rivas, candidat à l'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela , a été criblé de balles au cours d'un meeting de campagne dans l'état d'Aragua.

Plusieurs candidats à l'Assemblée Constituante présents au cours de l'incident ont confirmé que Luis Rivas a été abattu par une personne du public qui a pris la fuite.

Le Bureau du Procureur a fait savoir que deux autres personnes ont été blessées au cours de l'incident.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/135173-un-candidat-a-lasamblea-constituante-venezuelienne-est-assassine>



Radio Habana Cuba